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Wohnungseinbrüche und Diebstähle 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.17.1494 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

Welche Maßnahmen hat der Magistrat ergriffen, um die Hessische Polizei bei 

ihrer Kampagne zur Vorbeugung von Wohnungseinbrüchen und Diebstählen 

und Ähnlichem zu unterstützen? 

 

 

Nach Beantwortung durch Bürgermeister Kaiser erklärt Vorsitzender Kortmann 

die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

Stefan Kortmann Andrea Herschelmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




